CAPITAL



El pico del pollo

Alfredo Albíter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Sin palabras

A las decenas de cosas, actitudes y poses asumidas por la contralora del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), María Guadalupe Olivo Torres, se le siguen sume y sume cualquier cantidad de temas -incluso algunos personales- y cada plática arroja novedades que pasan a ser públicas, al tratarse de una servidora pública. Con ello, dejamos en claro, "pasamos" con situaciones de la vida privada de la contralora y de cualquier funcionario o funcionaria...Presentarse a las reuniones de Comisiones se ha convertido en todo un ritual. Una actitud que se ha interpretado como de amedrentar o mandar señales de presión sin decir palabra alguna. ¿Cuál es esa actitud?, la llegada de Olivo Torres con todo un séquito de asesores, ayudantes, personas de apoyo o como se le quiera decir, pero a final de cuentas el mensaje, me comentan, sigue siendo el de la intimidación. Y mira si no, las consejeras acuden a las reuniones con una o dos personas de apoyo cuando el tema lo amerita, pero pues la contralora determinó hacerlo con medio pelotón. Es de risa loca, nos aseguran, ver cómo en los pasillos del Instituto va la maestra en Juicios Orales con cuatro o cinco personas escoltándola... Bueno, pero eso y ya, ¿no? Resulta no. ¿Cómo? Así, así mero. Para el presupuesto 2026 la con-

Es de risa loca, nos aseguran, ver cómo en los pasillos del Instituto va la maestra en Juicios Orales con cuatro o cinco personas escoltándola

tralora interna del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) no sólo pidió se le otorgaran 20 plazas más -mismas que ella definiría cómo y para quién- sino se aventó la puntada -me aseguran- de solicitar un presupuesto para obsequios. ¿Neta? Sí, eso mismo me dicen. Y ¿cómo se aplicaría esa lana? Para lo que ella determine, se le antoje o necesite. Mira como se acerca navidad, pues hay que mandar algunos arcones, ya sabes eso de las Relaciones Públicas, pero igual si hay eventos o reuniones internas -o externas da igual- pues ella desea entregarles a los invitados unos obseguios, para que la recuerden, y qué tal los cumpleaños de algunos personajes de la política mexiquense o de la Iniciativa Privada, pues cómo, ni modo de no enviar algún o algunos presentes. Hay que pasar lista...Pues estaría a todo dar, los detalles siempre se agradecen, pero no se le ve por dónde, con dinero del pueblo se le dé manga ancha para quedar bien, algo así como el dicho ese de "caravana con sombrero ajeno",

digo si lo quiere hacer, pues que lo haga con sus propios recursos, tal y como lo hacen las consejeras. Ahora sí me quedé sin palabras.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, no pasa el mes desde que la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, rindió su Segundo Informe de labores, mandando un mensaje a quienes se atreven a hablar en su nombre y adelantados ya meten el acelerador. Palabras más, palabras menos, la jefa del Ejecutivo mexiquense fue clara y precisa, no tengo más voz que la mía, así es que no se dejen pues mando mensajes. Los adelantados o desesperados ya cambiaron dos veces al gabinete y está corriendo la tercera versión. Ni un mes dejaron pasar...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.